

## Adiós a nuestro compañero Manuel de la Calva



La Academia de la Música de España lamenta profundamente el fallecimiento de Manuel de la Calva, referente de la música española y la cultura de nuestro país.

Desde finales de los años cincuenta, como miembro fundador del legendario Dúo Dinámico junto a Ramón Arcusa, Manuel fue pionero de un nuevo sonido que conectó con la juventud de toda una generación. Con éxitos inolvidables como “Quisiera ser”, “Quince años tiene mi amor”, “La, la, la” y “Resistiré” —convertido en himno en tiempos de pandemia—, dejó un repertorio que forma parte de la memoria colectiva y de la historia musical de España.

Más allá de su faceta como intérprete, Manuel destacó también como compositor y autor prolífico con amplia repercusión internacional. Su talento, optimismo y pasión por la música lo convirtieron en una figura admirada tanto por sus colegas de profesión como por millones de seguidores que lo acompañaron a lo largo de más de seis décadas de trayectoria.

La Academia de la Música de España se une al dolor de su familia, amigos, compañeros y admiradores, y expresa su más sentido pésame. Su legado permanecerá vivo en las canciones que nos regaló y en el ejemplo de entrega y creatividad que deja para las generaciones futuras.

*La capilla ardiente estará instalada en la sede de SGAE en Madrid hoy, miércoles, 27 de agosto, de 11.00 horas a 20.00 horas.*